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П Р О Т О К О Л  № 1 3 

Общего собрания членов 

Региональной спортивной общественной организации 

«Федерация гребного слалома Санкт-Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург    23 декабря 2022 год 

 

19 час. 00 мин.  Мск время. 

Велась стенографическая запись. 

Присутствовали пятнадцать из двадцати двух членов Федерации: 

1. Щербин Константин Владимирович 

2. Варкулевич Кирилл Вячеславович 

3. Вишняков Илья Александрович 

4. Герций Сергей Евдокимович 

5. Иванов Александр Васильевич 

6. Смирнова Елена Валерьевна 

7. Прокофьев Андрей Александрович 

8. Рогова Наталия Сергеевна 

9. Смирнов Александр Анатольевич 

10. Миронова Любовь Алексеевна 

11. Щербин Константин Владимирович 

12. Исаева Светлана Андреевна 

13. Смирнов Сергей Александрович 

14. Леонов Михаил Олегович 

15. Маняхина Марина Александровна 

Приглашенные: 

1. Сергеева Надежда Александровна 

2. Ильюхина Полина Алексеевна 

Присутствуют пятнадцать членов Федерации из 23-х - кворум имеется. 
 

Повестка дня Общего собрания: 

1.Об избрании председателя собрания. 

2.Об избрании секретаря собрания, ответственного за подсчет голосов. 

3.Об избрании формы голосования 

4. Доклад Президента Федерации; 

5.Доклад Тренерского Совета - итоги спортивного сезона 2022 года; 

докладчик: и.о. Старшего тренера Федерации Рогова Н.С. 

6. Доклад Коллегии Судей по результатам спортивного сезона 2022 

докладчик: Председатель Коллегии судей Королев И.Р. 

7. Доклад Ревизионной комиссии, докладчик Смирнов С. 

8. Об  утверждении решения Президума о приёме новых  членов Федерации. 

9. Об утверждении Старшего тренера Федерации 

10. Об утверждении количества членов Президиума Федерации. 

11. Об избрании членов Президиума Федерации. 

12. Об утверждении размера членских взносов на 2023 г. 

13. Разное (В случае поступления предложений от участников собрания) 

 

Вопрос 1. Щербин К.В. предложил избрать Председателем собрания, Щербина Константина 

Владимировича. 

 

 Голосование: «ЗА» - 15. 

«ПРОТИВ» - 0 
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«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0  

 Постановили: Избрать Председателем собрания  Щербина Константина Владимировича. 

 

Вопрос 2. Председатель предложил избрать секретарём заседания, ответственным за подсчёт 

голосов: Сергееву Надежду Александровну. 

 

 Голосование: «ЗА» - 15 

«ПРОТИВ» - 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

  

 Постановили: Избрать секретарём заседания, ответственным за подсчёт голосов: Сергееву 

Надежду Александровну. 

 

Вопрос 3. Об избрании формы голосования. Щербин К.В. рассказал о существующих формах 

голосования – «открытая» или «закрытая».  Председатель предложил выбрать «открытую» форму 

голосования. 

 

 Голосование: «ЗА» - 15 

«ПРОТИВ» - 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

 Постановили: Принять форму голосования – «открытая». 

 

Вопрос 3. Об утверждении повестки дня Собрания. Председатель зачитал проект повестки дня, 

утвержденный на заседании Президиума 22.12.2022 и предложил вынести его на утверждение. 

 

 Голосование: «ЗА» - 15 

«ПРОТИВ» - 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

 

 Постановили: Утвердить предложенную повестку дня Общего Собрания. 

 

Вопрос 5. Доклад Президента Федерации. 

Щербин К.В. доложил о проделанной работе в прошедшем сезоне работе: несмотря на 

существенное сокращение финансирования были проведены все региональные соревнования в 

соответствии с КП на 2022 год; Федерация в этом году снова выступила организатором водного 

фестиваля "Новая Смена", прошедшем в пос. Лосево в июле. Также, по прежнему продолжается 

работа по организации строительства тренировочной базы для гребного слалома со слаломным 

каналом на территории Санкт-Петербурга. После прошедшей в мае конференции ФГСР были 

достигнуты договоренности о поддержке ФГС Санкт-Петербурга со стороны ФГСР. По просьбе 

ФГСР проведены изыскания и подготовлен проект моста для Окуловского канала. До настоящего 

времени, письма на губернатора Санкт-Петербурга в поддержку реализации проекта слаломного 

канала на Охте, проекты которых были направлены в ФГСР на подписание не подписаны и в 

правительство СПб не поступали. 

 

Вопрос 6. .Доклад Тренерского Совета: итоги спортивного сезона 2022 года;.  

Рогова Н.С. (и.о. старшего тренера сборной команды Санкт-Петербурга) кратко доложила о 

результатах спортсменов сборной команды Санкт-Петербурга. По мнению старшего тренера 

показатели сборной Санкт-Петербурга высокие, но только в комплексных зачетах на 

Всероссийских соревнованиях. Количественное преимущество в квотах на Российских 

соревнованиях дает высокий  суммарный результат в командном зачете. Личные результаты 
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спортсменов оставляют желать лучшего. Из-за маленького набора детей в 2010-2012 годах в 

настоящее время  ощущается недостаток участников в некоторых возрастных группах. В 

настоящем имеются проблемы с нехваткой спортсменов в некоторых возрастных. 

 

Вопрос 7. Доклад Коллегии Судей по результатам спортивного сезона 2022.  

Доложил о работе коллегии судей Королёв И.Р., который рассказал, что в сезоне 2022 года 

судейский корпус испытывал существенные сложности с формированием достаточного 

количественного состава, отсутствием комфортного проживания на период проведения 

соревнованиях, что связано с недостаточностью финансирования. Рогова Н.С. высказалась о 

необходимости внедрения системы старт-финиш. Также участники Собрания обсудили ряд 

вопросов, связанных с судейством и дали предложения и рекомендации по его организации.  

 

Голосование:  вопросы 5,6,7 на голосование не выносились 

 

Вопрос 8. Об  утверждении решения Президума о приёме новых  членов Федерации.. 

Председатель предоставил слово Ильюхина П.А. которая рассказала о том, что является тренером 

группы начальной подготовки по гребному слалому и хотела бы более активно участвовать в 

развитии вида спорта, в частности Ильюхина П.А. Присутствующие задали ряд уточняющих 

вопросов, после чего Председатель предложил вынести вопрос о приеме Ильюхиной П.А. в члены 

Федерации на голосование. 

 

Голосование: «ЗА» - 14. 

«ПРОТИВ» - 0 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 1 

 

 Постановили: Принять Ильюхину П.А. в члены РСОО "ФГС Санкт-Петербурга" 

 

Вопрос 9. Об утверждении Старшего (Главного) тренера Федерации 

Председатель сообщил, что избранный Старший тренер Федерации Смирнова Е.В. сообщила о  

невозможности в дальнейшем занимать эту должность. Временно исполняющим обязанности 

старшего тренера в июне 2022 года была выбрана Рогова Н.С. Также Председатель сообщил, что в 

Президиум поступило два предложения от кандидатов на должность Старшего тренера 

Федерации: Роговой Н.С., и Леонова М.О. По результатам обсуждения Президиумом было 

принято решение представить для рассмотрения Общим Собранием 2 кандидатуры: Роговой Н.С. 

и Смирновой Е.В. Далее каждому из кандидатов было предоставлено по 10 минут для краткого 

доклада о своем видении работы Старшего тренера, первоочередных задачах и методах их 

решения, о полномочиях и обязанностях. После докладов каждый из кандидатов ответил на 

вопросы присутствующих.  Также все участники Собрания высказали свои мнения по данному 

вопросу. После более чем 30-ти минут обсуждения Председатель предложил прейти к 

голосованию по данному вопросу и предложил следующие правила голосования по данному 

вопросу: все две кандидатуры выносятся на голосование одновременно; один член Федерации не 

может голосовать более чем за одного кандидата; избранным считается кандидат, получивший 

наибольшее количество голосов. 

 

Голосование:  Леонов М.О. - 3 (два) голоса 

    Рогова Н.С. - 9 (девять) голосов 

    Воздержалось - 4 (четыре) 

 

Постановили: Утвердить Старшим тренером РСОО "ФГС Санкт-Петербурга" Рогову 

Наталию Сергеевну 
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Вопрос 10. Об утверждении количества членов Президиума Федерации. 

Председатель сообщил, что в связи с заявлением Милькова М.С. о выходе из состава 

Президиума, а Рогова Н.С. Освободила место в Президиуме и вошла в состав Президиума как 

Старший тренер, образовалось 2 (два) вакантных места в Президиум. Председатель сообщил, что 

участники Собрания могут изменить количество членов Президиума. Провели обсуждение и  

участники Собрания предложили сохранить имеющееся количество членов Президиума 6 (шесть) 

членов. Председатель поставил вопрос на голосование. 

 

Голосование: «ЗА» - 13. 

«ПРОТИВ» - 2 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

 Постановили: Сохранить количество членов Президиума 6 (шесть) членов. 

 

Вопрос 11. Об избрании членов Президиума Федерации. 

Председатель сообщил, что поступило заявление Леонова М.О.  О желании войти в состав 

президиума. Также Варкулевич К.В. также изъявил желание войти в состав  председатель 

предложил вынести на голосование вопрос об избрании в члены Президиума Леонова М.О. И 

Варкулевича К.В. 

 

Голосование: «ЗА» - 13. 

«ПРОТИВ» - 2 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

 

Постановили: избрать Леонова М.О. И Варкулевича К.В. в члены Президиума РСОО "ФГС 

Санкт-Петербурга" 

 

Председатель огласил новый состав Президиума РСОО "ФГС Санкт-Петербурга": 

 

Щербин К.В.; Рогова Н.С.; Королев И.Р.; Смирнов А.А.; Леонов М.О.; Варкулевич К.В. 

 

Вопрос 12. Об утверждении размера членских взносов на 2023 г. Председатель предложил не 

менять установленный на предыдущие годы размер членских взносов - 2000 руб и выступил с 

предложением установить на 2023 год размер членских взносов 2000 руб. На голосование был 

поставлен вопрос об утверждении размера членских взносов на 2022 год – 2000 рублей. 

 

Голосование: «ЗА» - 15, «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 

 

 Постановили: Утвердить размер членских взносов на 2023 год –2000 рублей.  

 

Все вопросы на повестке дня исчерпаны. Заседание считается закрытым.  

 

 

 Председатель:       Щербин К.В. 

 

 Секретарь                                                                   Сергеева Н.А. 


